



Die Weihnachtsfeste der Heilsarmee beginnen



© Aurélien Bergot / Limitierte Rechte

Wie jedes Jahr zu dieser Zeit beginnen die Weihnachtsfeste der Heilsarmee, die allen Personen zugänglich sind.

Damit jeder und jede schöne Feiertage verbringen kann, organisiert die Heilsarmee überall in der Schweiz Festessen, Gottesdienste und Weihnachtskonzerte für alle. Wenn Sie einen angenehmen und herzerwärmenden Moment in unserer Gesellschaft verbringen möchten, dann sehen Sie nach auf der Liste (Download unten), wo ein entsprechender Anlass in Ihrer Nähe stattfindet. Und, falls nötig, melden Sie sich an.

Wir wünschen Ihnen ein schönes und gesegnetes Weihnachtsfest.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

28.11.2018